

La Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos condena el crimen atroz cometido el sábado 29 de enero en la vereda “El Vergel” del municipio de San Carlos, Antioquia, donde fueron asesinados siete campesinos —tres hombres y cuatro mujeres—, entre ellos dos menores de edad. En el hecho resultaron heridos una mujer y dos bebés.

Según informaciones recogidas por la Oficina, durante una visita de observación realizada al lugar de la masacre, tres hombres con uniforme verde irrumpieron en la vivienda donde se encontraban las víctimas, y tras preguntarles por “las armas de la guerrilla”, dispararon contra ellas.

En la zona de la masacre operan integrantes de las FARC-EP, y en las cercanías de la vereda El Vergel actúan miembros de las Autodefensas Unidas de Colombia. La Oficina recibió también información sobre la presencia de tropas del Ejército en inmediaciones de la misma vereda, entre los días 26 y 31 de enero. A la fecha aún no se ha establecido la autoría de la matanza. Sin embargo, las informaciones recabadas hasta el momento sobre el caso son preocupantes.

La Oficina hace un llamado a las autoridades competentes, incluyendo al Alto Comisionado para la Paz, para que cuanto antes investiguen y esclarezcan lo ocurrido, y sancionen a los responsables de este atroz crimen. La Oficina solicita a las autoridades que adopten todas las medidas encaminadas a proteger a la población civil de la violencia de los grupos armados ilegales y a garantizar una adecuada reparación a las víctimas.

La Oficina hace llegar las expresiones de su condoleancia y solidaridad a los familiares de las personas asesinadas en la vereda “El Vergel” y a los habitantes de San Carlos, Antioquia.

<https://hchr.hrev.org/wp-content/uploads/2005/02/cp0507.pdf>

[Descargar documento](#)